



visite du site éolien de Saint Félix pour les 5èmes

publié le 23/05/2025

Dans le cadre de la découverte des métiers, les élèves de 5ème se sont rendus sur le parc éolien de Saint Félix le lundi 19 mai 2025.

C'est sur le site où a été érigée l'éolienne n°6 du parc géré par l'entreprise Valéco que différents acteurs de l'entreprise nous ont accueillis.

Au programme :

ateliers autour du développement d'un projet et de ses enjeux environnementaux
découverte des métiers autour de l'éolien
découverte d'une éolienne

Ce fut pour les élèves un temps privilégié pour comprendre et apprendre le fonctionnement de ce qui transforme le vent en électricité et de découvrir de nouveaux métiers particulièrement porteurs de sens.















